

COLEGIO DE ABOGADOS

Charla para explicar las ventajas de la Mutualidad

El Colegio de Abogados acogió una jornada informativa sobre la Mutualidad de la Abogacía, que contó con la participación del director general de la entidad, Rafael Navas. El acto fue presentado por el decano, Vicente Oya, y el delegado de la institución en Jaén, Francisco Gárate. Unos 1.300 personas forman parte de la Mutualidad.

Rafael Navas explicó los motivos por los que la entidad consigue unas altas rentabilidades cuando el resto de entidades financieras no pueden hacerlo. “La principal razón es que la Mutualidad tiene un negocio distinto al de los bancos, aseguradoras o los fondos de pensiones. Está obteniendo unas rentabilidades del 5 por ciento a través de una política de inversiones estable, basada en dos pilares fundamentales: la independencia de criterio y el ahorro de costes”, argumentó.

En su intervención, Vicente Oya agradeció la presencia de Rafael Navas en Jaén, del que alabó su brillante trayectoria y recordó: “La Mutualidad es el futuro de numerosos abogados”. Además, Francisco Gárate destacó el buen funcionamiento de la institución: “Goza de muy buena salud”, añadió.

La Mutualidad de la Abogacía es una entidad sin ánimo de lucro que ofrece a los profesionales del mundo del Derecho y a sus familias soluciones para cubrir todas sus necesidades.